

J R サービスック労働組合

# ジャストニュース

No. 69

2025年5月16日

J R サービスック労働組合  
発行責任者 柳楽 関

## 会社から尻を叩かれ！？ サービスック労組が妥結！

サービスック労組は、『速報』(5月13日付)で春闘賃上げ・夏季手当について、妥結を報じました。しかし、この『速報』には、妥結した日付が見当たりません。

そもそも、『速報』(4月25日付)では「席上会社側より賃上げ夏季手当に関する回答があったものの、組合側と会社側に意見の相違があり、組合員の思い、苦労が反映されていないと判断！本日妥結には至らなかった。」と記載しています。

ところが、回答に対する『再申し入れ』も提出されていません。そればかりか組合員への報告や意見も聞かないまま、J S 労の団体交渉の直前に窓口妥結しました。これは、明らかに J S 労の団体交渉妨害です。

J S 労は、会社の回答に対して、4月26日に『再申し入れ』を行い、5月12日に幹事間により5月20日に第3回の団体交渉を行うことを確認しました。サービスック労組の妥結『速報』の発行が、その翌日の5月13日であることから、会社から「再申し入れも行わず、何をグズグズしている！J S 労との団体交渉日程は決定した。さっさと妥結しろ！」と尻を叩かれたことは想像に難くありません。

会社回答に対するサービスック労組組合員やJ S 労組合員の意見は、①ベースアップには納得できるがボーナスが低すぎる。②A 3、A 4にだけ定期昇給がないのは納得出来へん。③サービスック労組が即日妥結できないのはJ S 労対策やな。④回答には不満だがJ S 労効果だと思う。⑤回答について一切説明も意見も聞いてくれない、組合費払うのがアホらしい。等が寄せられています。

**JS 労は組合員の声に応える為に諦めず団体交渉に臨みます！**

メールアドレス・ [jsrou@yahoo.ne.jp](mailto:jsrou@yahoo.ne.jp)

